

DOÑINOS DE SALAMANCA

Una gran paella, las actividades infantiles y un triatlón centran las fiestas de Santo Domingo

El Ayuntamiento mantiene el presupuesto del año pasado que ya se redujo casi un 20 por ciento ■ Se han registrado doce peñas

EÑE | DOÑINOS DE SALAMANCA

Una gran paella popular, un triatlón y las actividades especialmente pensadas para los más pequeños protagonizan el cartel de las fiestas de Santo Domingo de Guzmán que ya está cerrando el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca.

Unas fiestas en las que la intención del Ayuntamiento es mantener el mismo presupuesto del año pasado, unos 15.000 euros para cuatro días festivos ya que en 2013 se redujo el gasto municipal hasta casi un 20 por ciento, según asegura la alcaldesa de la localidad Carmen García Romero.

Así, los niños, además de las actividades pensadas para toda la familia, disfrutarán este año también de un parque acuático gratuito en las piscinas municipales de la localidad y de diversas actividades deportivas pensadas para ellos. A estas citas se sumarán una fiesta de la espuma y teatro.

El programa se completa con las actividades religiosas en honor a Santo Domingo de Guzmán, que incluyen un convite popular de dulces para los vecinos, la fiesta de la cerveza, que tiene gran aceptación y demanda por parte de los jóvenes, o diversas competiciones deportivas como un triatlón en la localidad. Una prueba que se inició el año pasado y que repite este año porque tuvo gran demanda y que permitirá que los participantes compitan en tres disciplinas: ciclismo, natación y atletismo.

Sin duda una de las actividades centrales de estas fiestas es la paella popular. Un tipo de comida que sólo se organiza en ve-



La paella reúne a más de un millar de personas en Doñinos. | EÑE

El Ayuntamiento instalará casetas para que las peñas de la localidad puedan usarlas como punto de encuentro

rano y que permitirá que los vecinos disfruten de hasta 1.300 raciones de arroz.

Todo ello ambientado y con colaboración de la docena de peñas que están registradas en el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca y que serán las encargadas de animar el ambiente y poner las notas de color y buen humor a los cuatro intensos días a partir del 7 de agosto. Para ellas este año también habrá casetas especiales, puestas para ellas por el Ayuntamiento de la localidad, en las que se podrán reunir y disfrutar de las fiestas.

CASTELLANOS DE MORISCOS



Las peñas participan activamente en los festejos. | EÑE

Las peñas se encargarán de animar las actividades y repartir la paella y las sopas de ajo

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

El alcalde de Castellanos de Moriscos, Agustín Sánchez, ha solicitado un año más la colaboración de las peñas en la organización de las distintas actividades festivas que se han organizado con motivo de las fiestas en honor al Cristo de las Batallas. Para ello, los jóvenes y los responsables municipales han mantenido un encuentro en el que el Ayuntamiento les ha dado a conocer el programa festivo previsto para las fiestas de agosto.

Entre las actividades en

las que participarán las peñas se encuentran ayudar en el reparto de la paella y las sopas de ajo, así como su presencia y participación para animar los distintos actos y espectáculos festivos. Una veintena de vecinos de las distintas peñas participaron en el encuentro con el Ayuntamiento, mostrando su disponibilidad y ofreciendo su ayuda para que el resultado de las celebraciones sea un éxito de participación y todos puedan disfrutar de unas jornadas de convivencia satisfactorias.

SANTA MARTA

Los torneos deportivos inician hoy las actividades previas a las fiestas

Los jóvenes y las distintas peñas inician hoy las competiciones y torneos deportivos organizados con motivo de las fiestas de Santa Marta de Tormes. Los partidos de fútbol playa, voley playa o pádel, entre otras modalidades deportivas, comienzan en horario de mañana y tarde y se desarrollarán a lo largo de la semana, como preámbulo a las celebraciones festivas que tendrán su inicio oficial el próximo jueves a partir de las 19 horas, cuando tenga lugar la tradicional concentración de peñas en la Plaza de España para dar rienda suelta a la diversión que llenará las calles durante los siguientes seis días. Numerosos jóvenes de la localidad se han inscrito en los encuentros. | EÑE

ALDEATEJADA



Talleres infantiles en verano

Los más pequeños de Aldeatejada disfrutaron estos días de los talleres infantiles programados por el Ayuntamiento dentro del Verano Cultural y que sobre todo les permiten disfrutar y hacer diferentes y variadas manualidades. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Un numeroso grupo de niños en los cursos

Todos estos niños participan en las actividades de la ludoteca de verano en Villares. A pesar de ser los más pequeños de todos los grupos, son uno de los más numerosos y divertidos. | EÑE